



Bei der Gutenecker Gewerbeschau durften auch handwerkliche Vorführungen nicht fehlen.
Bilder: jua (3)

Gewerbe auf dem Präsentierteller

Ausstellungen begleiten den Herbstmarkt – Informationen für viele Besucher

Guteneck. (jua) Burkhard Graf Beissel von Gymnich konnte den dritten Herbstmarkt auf seinem Schlossareal als vollen Erfolg verbuchen. Alleine am Sonntag kamen etwa 9000 Besucher nach Guteneck, um sich von herbstlichen Impressionen inspirieren und bei einer gleichzeitig zum zweiten Mal stattfindenden Gewerbeschau informieren zu lassen.

Der Besucherzustrom riss am sonnigen Sonntag nicht ab. Darüber freuten sich der Schlossherr und auch die 20 Firmen, die bei der Gewerbeaus-

stellung mitmachten. Dominant standen gleich am Eingang beim Parkplatz ein Saugdruckmischer sowie ein Holzsäge- und -spaltautomat, welche vor allem die Männer und Kinder beeindruckten. Für die Frauen kam da schon eher die Gartenbaufirma nebenan in Frage. Über Hackschnitzelöfen, Heizungsanlagen, Metall- und Holzbau konnten Fachkräfte ebenso wichtige Daten nennen. Firmen, die Natur- und Schönheitsmittel in ihrem Sortiment führen, boten genau auf den Hauttyp abgestimmt ihre Produkte an. Genauso fanden Friseur und Kosmetikerin das passende Styling und Outfit für eine gut aussehende Frau. Auch unsere Zeitung „Der neue Tag“ war



Sorgen für das passende Styling und Outfit: Friseurin und Kosmetikerin.



Naturprodukte waren auf diesem Stand einer Heilpraktikerin ausgestellt.

mit einem Stand vertreten.

Ein Beratungsgespräch über stromsparende Öfen und Elektroartikel war genauso möglich wie der Einkauf von Putzmaterial. „Von der Lebenslast zur Lebenslust“ hieß der Slogan einer Consultingfirma. Das Wort Lebenslust nahmen sich viele Marktbesucher zu Herzen. Entweder sie deckten sich mit Schmankerln

der in- und ausländischen Delikatessenanbieter ein. Oder sie machten noch einen Abstecher in den gemütlichen Stodl des Gutshofes. Dort war für lustige musikalische Unterhaltung bei einer deftigen Brotzeit gesorgt. Es spielten der kleine Alleinunterhalter Andreas Hastreiter (Kollnburg), die Kapelle „Feeez“ aus Gleiritsch und Stimmungskanone Hans Reiger aus Wackersdorf.